

Forums pour les joueurs

Je pense au pire

Par Jojo34 Posté le 01/12/2024 à 19h50

Bonjour,

Je jou depuis de nombreuses années au Paris sportifs.

Je pourrais en écrire un livre tellement j'aurai des choses à raconter .

Mais pour faire court .j'ai perdu énormément d'argent et je continue d'en perdre . Mais à côté de ça je me suis endetté mais d'une ampleur. pensant me refaire un petit peu . Mais ce sont de fausses illusions ..au cause cela . J'avais tout pour être heureux bien dans ma vie . J'ai des enfants une femme à qui j'ai menti et malheureusement je leur fait du mal car ça touche mon foyer . Dettes de loyer , et j'en passe . J'ai l'impression d'être en haut du falaise et n'avoir plus le choix de sauter dans le vide ..

Plus de 10 ans que c'est ma vie mon quotidien .

Mais aujourd'hui , je suis épuisé encore hier j'ai joué .. mais j'éprouve aucun plaisir à jouer .. je suis détruit et sans solution pour remonter. J'aimerais me faire alterner et que le jeu ne me traverse plus l'esprit . Car j'ai réellement détruit ma vie .

2 réponses

Yass - 02/12/2024 à 10h43

Bonjour, Jojo34

Je comprends tout à fait ce désarroi et cette détresse extrême. J'étais comme toi il y a quelques mois, j'ai perdu énormément d'argent... mais tu peux t'en sortir.

Je t'invite à lire mon témoignage « JE NE VEUX PLUS DE CETTE VIE, J'ARRÊTE ! » en espérant que le parallèle avec ta situation te motive à arrêter.

Courage !

Yass,

Redemption_ensemble - 07/12/2024 à 16h34

Bonsoir,

Je t'invite aussi à lire mes réponses sur les dernières conversations sur ce forum.

Je suis aussi passé par là, avec une famille, des dettes, et une culpabilité forte menant à rejouer pour se refaire mais en perdant finalement le plaisir car plus dans le "stress" de savoir si j'allais me refaire par rapport à ce que j'avais perdu sur le mois en cours pour commencer.

Il y a plusieurs moyens de s'en sortir. La lecture des différents posts devrait pouvoir te permettre d'avoir des pistes.

Je ne peux que te conseiller d'occuper ton esprit avec autre chose que les paris sportifs et d'arrêter de suivre le

sport. Il faut s'occuper en profitant de sa famille, de retrouver une vie sociale et de faire de la musique ou du sport soi-même. Puis s'octroyer des petites fiertés avec une économie sur le mois M, puis sur le mois M+1 etc...